



Deuil National

publié le 15/11/2015

La communauté scolaire du lycée Guez de Balzac, comme l'ensemble de la Nation, est endeuillée.

Les nouveaux attentats qui se sont produits samedi 14 novembre marquent pour la deuxième fois de cette année 2015 un moment d'intense émotion, d'incompréhension et de recueillement.

Lundi 16 novembre nous organiserons notre fonctionnement pour tenir compte des événements tragiques qui se sont déroulés à Paris et en particulier nous respecterons une minute de silence à 12h00, dans la cour d'honneur.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.